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En este inicio de año, en esta primera 
revista de 2019, nos damos el gusto de 
publicar una entrevista a la Ministra de 
Desarrollo Social de la provincia, Laura 
Stratta, para conocer parte de lo mucho 
que hace ese organismo con el que IAFAS 
mantiene una fluida relación. Fluida y 
estratégica, ya que el 18% de las utilidades 
recaudadas a través de los juegos de 
azar es transferido mensualmente a 
Desarrollo Social para el Fondo Provincial 
del Deporte (Foprode) y el 10%, para 
el Fondo de la Economía Social, con el 
cual se financian muchos programas de 
emprendedurismo… el entretenimiento 
se convierte en sostén de vida para 
quienes hacen, de sus habilidades, su 
medio de vida.
Entre otras noticias que contamos en 
estas páginas, quiero destacar la decisión 
de la Justicia de hacer lugar a lo solicitado 
por IAFAS en el marco de la lucha contra 
el juego on-line ilegal. IAFAS es la 
autoridad de aplicación de los juegos en 
la provincia y, bajo esa responsabilidad, 
nos esforzarnos por evitar la práctica 
clandestina, teniendo en cuenta que la 
totalidad del producido de los juegos 
de azar tiene como destino políticas de 
acción social.
El balance del año pasado en materia de 
Políticas de Gestión fue muy positivo, y 
eso también se puede vislumbrar en esta 
edición de Enlaces: IRAM recomendó 
que IAFAS mantenga el alcance vigente 

y la ampliación propuesta para todos 
los procesos alcanzados por el Sistema 
de Gestión y certificados en la Norma 
ISO 9001:2015; en tanto que fue 
superada exitosamente la Auditoría de 
Certificación de Primer Mantenimiento 
del Sistema de Gestión de Seguridad de 
la Información, la cual estuvo a cargo de 
auditores de TÜV Rheinland. Muy buenas 
noticias.
Esta edición se completa con notas 
sobre acciones muy importantes, como 
la designación de IAFAS a cargo de la 
Presidencia de la Comisión de Quini 
6 por otro período; la certificación 
del Instituto como Ámbito Laboral 
Preventivo por parte de Sedronar; 
la donación de mobiliario y juegos 
infantiles a la ONG Suma de Voluntades 
–en el marco del Programa de 
Despapelización-; la presentación de 
proyectos por parte de empleados de 
diversas áreas… y mucho más.
No puedo dejar de mencionar que estas 
buenas noticias son contenidas en una 
Enlaces que estrena diseño y que inicia 
un camino que irá combinando el soporte 
papel con el mundo digital… Celebro que 
sigamos apostando a esta herramienta 
comunicacional y que demos un paso al 
futuro.

Hasta la próxima! *
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JUEGOS ON-LINEGESTIÓN #5

Ante la denuncia presentada por el IAFAS en octubre pasado en 
relación a los sitios de Internet que permiten hacer apuestas on-li-
ne sin autorización, la Justicia hizo lugar a lo solicitado por este 
Instituto y librará oficios a la Dirección Nacional de Registro de 
Dominio de Internet (NIC Argentina), a fin de que proceda a la 
baja de los 97 sitios denunciados; y al Ente Nacional de Comunica-
ciones (Enacom), para que las empresas prestatarias de Internet 
bloqueen el acceso a esos sitios en todo el ámbito de la Provincia 
de Entre Ríos.
Como Autoridad de Aplicación en materia de apuestas y juegos de 
azar en Entre Ríos, el IAFAS denunció penalmente a los responsa-
bles de los sitios de Internet que permiten hacer apuestas on-line al 
margen de la ley, el pasado 23 de octubre, ante la Unidad de Aten-
ción Primaria, a cargo del fiscal auxiliar, Dr. Martín Abrahan.
Previo a la presentación de la denuncia, el Instituto había constata-
do por acta notarial, en diversas oportunidades, el funcionamiento 
de sitios de Internet que permiten apostar sin autorización.
Ante el escrito presentado con la firma del Presidente del IAFAS, 
CPN Silvio Vivas, -en el cual se indicó que las páginas en cuestión 
“hacen posible que cualquier habitante de la provincia de Entre 
Ríos (con total independencia de la edad del participante) pueda 
acceder a juegos, apuestas y sorteos eludiendo el contralor (pre-
vio y posterior) del IAFAS, aún a la fecha, puesto que se encuen-
tran activos. A su vez, dicha actividad permite, a quienes explotan 
tales dominios web, la obtención de réditos provenientes –entre 
otros– de las diferencias entre las apuestas efectuadas y los pre-
mios pagados y la comercialización de espacios de publicidad y 
demás productos conexos”-, el fiscal Abrahan  dispuso el bloqueo de 
los sitios www.gamingclub.com; vazagaming.com; www.uniquecasino.
com; welcome.unibet.com/br; www.casinoroom.com/es; www.que-
envegas.com/es/; www.dublinbet1.com/es/; kingbilly.info/casinoguru; 
www.mrgreen.com/latam/; www.lsbet688.com;  downloads.grato-
rama.com; storageimg.org; es.888casino.com; es.zodiaccasino.com; 
casino.betsson.com; www.isagaming.com; www.casinoextra100.com/
es/; www.wiracasino.com; promo.magicred.com,; www.grandmondial.
eu/en/; www.superiorcasino.com;  www.captaincookscasino.eu/en/; 

www.luxurycasino.com/en/; www.gtcasino.com/en/; es.winspark.
com; www.casinoaction.com/es/; www.quatrocasino.com/en/; www.
villento.com/en/; www.ukcasinoclub.eu/en/; www.blackjackballroom.
eu/en/; www.zuryk.com; www.bwin.es; ar.1xbet.com/es/;  promotions.
betfair.com/sports; www.bet365.com/es/; www.888sport.es; promo-
ciones.betfair.es/sports; www.interwetten.es; www.marcaapuestas.es; 
www.wanabet.es; sportium.es/apuestas-deportivas; static.williamhill.
es/apuestas-deportivas/; www.mara thonbet.es; www.suertia.es; gol-
denpark.es/; www.freeslots.com/es/; www.rubyfortune.com/en/; 
www.mansioncasino.com; www.888poker.es; www.tigergaming.com; 
www.jackpotcitycasino.com/argentina/; www.partypoker.es; es.888.
com/blackjack/; m.apuestas.codere.es; kirolbet.es/esp/sport; www.
vivelasuerte.es;  www.paston.es; apuestas.casinogranmadridonline.es; 
goldenpark.es; www.interwetten.es; www.betstars.com; www.betway.
lat; www.sportium.es; www.betapuesta.com; www.apuesta24.com; 
http://www.titanbet.es/; www.redbet.com; www.fun88.co.uk; www.
casinoestrella.com; wwwcasino.com; achancecasino.com; www.sports-
bwin.com/es/sports; www.luckynuggetcasino.com; www.casinoepoca.
com/ar; www.spinpalace.com/espanol/ar; es.casino.guru; apuesta-
sonline.net/argentina/; www.onlinecasinoreports.com.ar; www.cards-
chat.com/ar/casinos/; legalbet.es/casas-de-apuestas/;  www.casas-
deapuestas.com; www.webapuestas.com;  apuestasfree.com;  www.
apuestas-deportivas.es; www.chipanalyst.com; www.sportytrader.es; 
apuestasonline.net; apuestasdeportivas24.com; www.apuestasdepor-
tivas.com; es.888poker.com; www.betsson.com;  www.casinoonline.
com; http://www.apuestasdeportivas.com; http://wcasinoonline.com; 
https://es.888poker.com/; http://www.betsson.com y www.pokerstar.
com.
Respecto de la disposición judicial, el Presidente del IAFAS, CPN 
Silvio Vivas, recalcó: “Es importante el trabajo de la Justicia en 
este sentido para trabajar en la concientización de un juego ofi-
cial, un juego regulado, y en el marco de un juego responsable. 
Como autoridad de aplicación de los juegos en la provincia, la to-
talidad del producido de los juegos de azar tiene como destino polí-
ticas de acción social y eso se debe canalizar pura y exclusivamente 
a través del Estado”. *

DISPOSICIÓN DE LA JUSTICIA 
A FAVOR DE IAFAS
La Justicia hizo lugar a lo solicitado por IAFAS y librará oficios a la Dirección Nacional de Registro de Dominio 

de Internet, a fin de que baje los 97 sitios denunciados; y al Enacom, para que las empresas prestatarias de 

Internet bloqueen el acceso a esos sitios en todo el ámbito de la provincia._



Entre Ríos es una de las provincias de mayor inversión vial con fondos propios. 
La novedad surgió tras la LVIII Asamblea Anual del Consejo Vial Federal (CVF) 
desarrollada en San Juan. Se evaluó la construcción y rehabilitación de rutas y 
accesos, entre otras obras_

Inversión vial
con fondos propios

ACTUALIDADENTRE RÍOS A LA CABEZA

Una prolija política financiera y adminis-
trativa llevada adelante por el Gobernador 
Gustavo Bordet ha permitido que Entre Ríos 
ocupe el cuarto lugar en lo que a inversión 
vial refiere. 
Lo meritorio del logro es que pese a la falta de 
recursos girados desde Nación, la actual ges-
tión entrerriana lleva un plan de obras viales 
financiadas con recursos propios entre las 
que se destacan construcción y rehabilita-
ción de rutas; accesos nuevos; construcción 
y arreglos de puentes, alcantarillas; trabajos 
de enripiado y reposición de broza en cami-
nos, entre otras tareas viales.
Al término de la LVIII Asamblea Anual del 
Consejo Vial Federal (CVF) - que reunió a 
las vialidades de todo el país en San Juan-, 

la titular del organismo provincial, Alicia 
Feltes, destacó el hecho que Entre Ríos haya 
quedado cuarta en inversión vial con fondos 
propios entre las vialidades del país detrás de 
tres grandes provincias como Buenos Aires, 
Córdoba y Santa Fe. 
“Este índice surge de lo invertido por la 
Provincia con recursos propios, de su pobla-
ción y del consumo en combustible. Por 
eso quiero destacar la decisión política del 
Gobernador Bordet de continuar las obras 
con fondos propios. En algunos casos, esta-
mos a la espera que Nación nos gire los recur-
sos, pero no hemos paralizados los trabajos”, 
aseveró.
A su vez, señaló que durante el encuentro 
se planteó ante la Dirección Nacional de 

Vialidad (DNV), la aguda crisis financiera 
que atraviesan los entes viales. “Nos preo-
cupa, dado el aumento que han sufrido, por 
ejemplo los combustibles, transporte y asfal-
to. Los índices han quedado desactualizados 
respecto de los costos de las obras”.
Asimismo, la titular de Vialidad de Entre 
Ríos, indicó que se abordaron otros temas 
como: auditoría y presupuesto del Consejo 
Vial Federal; determinación de coefi-
cientes para el Ejecutivo 2019; Fondos de 
Coparticipación Vial; Proyecto de modi-
ficación a Ley de Combustibles; normati-
vas sobre transportes de cargas; control de 
pesos; bitrenes; convenios de ejecución de 
obras con la DNV y nuevas técnicas para la 
realización de estudios y proyectos. *
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La titular del Vialidad provincial, Alicia Feltes, reconoció la decisión política del Gobernador Bordet 
de continuar las obras con fondos propios.↘
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”
Lo meritorio del logro es que pese a la falta 
de recursos girados desde Nación, la actual 

gestión entrerriana lleva un plan de obras 
viales financiadas con recursos propios.



“Lo más gratificante 
es ver cómo el 

desarrollo transforma 
realidades”

ENTREVISTALAURA STRATTA – MINISTRA DE DESARROLLO SOCIALREVISTA ENLACES#8

ADEMÁS DE LA COBERTURA DE LAS NECESIDADES BÁSICAS DE LA POBLACIÓN, EL MINISTERIO DE 
DESARROLLO SOCIAL VIENE FORTALECIENDO LA ECONOMÍA SOCIAL Y A SUS EFECTORES, LÍNEAS DE ACCIÓN 
QUE SON FINANCIADOS POR LAS TRANSFERENCIAS QUE EL IAFAS REMESA MENSUALMENTE. UNA RELACIÓN 

DINÁMICA QUE DA SUS FRUTOS._

Su despacho expresa en fotos, cuadros y 
adornos, sus gustos y amores. Seguramente 
intervino en esa decoración, porque ella, la 
Ministra de Desarrollo Social Laura Stratta, 
es toda expresividad. Durante la entrevista 
con Enlaces sonreirá, hablará mucho, reirá, 
recordará y llorará –“no te sientas mal, siem-
pre me pasa cuando hablo de mi papá”-… 
una montaña rusa de emociones porque, 
como confiesa, su trabajo al frente de un 
Ministerio tan cercano a las necesidades de 
la gente la atraviesa por el medio.
La llegada de Laura a los temas más sensi-
bles de lo social fue, justamente, de la mano 
de su papá, Juan Carlos Stratta, y los Bancos 
de la Buena Fe. Su formación –es Licenciada 
en Comunicación Social- la estaba vinculan-
do a la investigación cuantitativa, al estudio 
de la opinión pública, a la construcción de 
la imagen pública y su aplicación en la polí-
tica…

-La vida te fue direccionando a este 
lugar…

-Cuando se crearon los Bancos de la Buena 
Fe, durante la crisis de 2001, lo convoca-
ron a mi viejo como referente en Entre 
Ríos. Yo venía trabajando en otra cuestión, 
nada que ver, pero mi viejo tenía la virtud 
de convencerme… Siempre me contaba 
de esta experiencia y un día me invitó a 
participar de un encuentro nacional en 
San Juan. Me senté en una ronda de muje-
res y escuché los testimonios de lo que 
había significado que creyeran en ellas 
y les dieran la oportunidad de trabajar. 
Me cambió la cabeza. Ahí lo empecé a 
acompañar, a ayudar, y después mi viejo se 
enfermó y murió, entonces quedé al frente 
sin quererlo…  Siempre lo acompañé a él, 
enamorada del proyecto, del abrir puertas 
al trabajo a gente que estaba excluida. 
Luego, como legisladora, pude hacer la 

Ley de Economía Social; de alguna mane-
ra pensaba que en la Legislatura podía 
testimoniar a toda esa gente. El poder 
generar el Fondo de la Economía Social 
que es financiado por IAFAS; el armar el 
Registro de Efectores que fue la forma de 
que el Estado le pueda comprar a ellos, 
fueron pasos muy de avanzada… Yo tengo 
la convicción de que uno desde la política 
debe poder servirle al otro. En tiempos en 
que la política y la participación parecen 
ser malas palabras, yo reivindico la políti-
ca como la única posibilidad que tenemos 
de transformar la realidad y la participa-
ción como la única forma de enfrentar los 
momentos difíciles.

-Justamente, como Ministra, te han 
tocado años con dificultades económi-
cas significativas...

-El primer gran tema fue transitar la 
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emergencia climática en el primer año 
de gestión. Fue muy difícil, pero yo agra-
dezco la experiencia de Gustavo (Bordet), 
porque él me ayudó mucho a componer el 
escenario y a elegir estar en terreno, con la 
gente. Los momentos críticos te permiten 
salir fortalecido. Transitar esas situacio-
nes adversas, y por momentos dramáticas, 
nos ayudaron a saber a dónde teníamos 
que estar y cómo teníamos que actuar. 
Después de la emergencia, está la com-
plejidad del entramado social, que cada 
decisión que se toma siempre golpea a los 
sectores más vulnerables. El Estado tiene 
una función y nosotros como Ministerio 
creemos que, así como apostamos al desa-
rrollo muy fuertemente desde diversas 
estrategias, Economía Social y fortale-
cimiento al emprendedurismo, también 

tenemos una función indelegable que es 
la de cubrir necesidades básicas. En esa 
línea trabajamos mucho lo alimentario: 
nosotros tenemos a cargo los comedores 
escolares, también una estrategia de tra-
bajo con los comunitarios, tenemos una 
tarjeta social, la de celiaquía, la de bajo 
peso. Entonces cubrimos estas necesida-
des que son básicas… ni los gurises, ni los 
jóvenes ni los adultos pueden jugar, estu-
diar o trabajar si no tienen la panza llena.

- Más allá de trabajar sobre lo imposter-
gable como es la cobertura de las nece-
sidades básicas, las acciones en pos del 
fomento del emprendedurismo se pro-
fundizaron durante estos tres años…

- Sí. Trabajamos en un cambio de paradig-
ma. Nosotros notábamos que los empren-

dedores tenían los saberes, las habilida-
des y las ganas de construir algo con sus 
manos, pero había un punto débil en la 
comercialización. Entonces generamos la 
oportunidad; así surgieron las ferias, el 
acompañamiento en los mercados popu-
lares y las rondas de negocios. Manos 
Entrerrianas fue un proyecto muy querido 
y muy trabajado: elegir 100 emprendedo-
res y que ellos eligieran sus productos… 
hoy ya son 200. Cuando empezamos a 
transcurrir el programa, nos dimos cuenta 
que lo bueno que tenía era ayudar a cada 
emprendedor a que pudiera crecer en su 
propio proyecto, en su propia marca; que 
puedan fortalecer lo suyo. Hicimos un 
trabajo impresionante cuerpo a cuerpo, 
con fotógrafos, diseñadores y el equipo 
para que cada producto tengan un sello 



”
Sentir que diste 

una oportunidad 
donde antes no 

la había o que abriste 
una puerta donde 

antes no había nada, 
es inmenso. 

WWW.IAFAS.GOV.AR 

de calidad, de creatividad. Fue un pro-
ceso más largo de lo previsto pero con 
resultados impresionantes. Hay algo que 
hablamos siempre con el Gobernador que 
es poder visibilizar y concientizar de que 
la Economía Social produce con calidad y 
que tenemos emprendedores en la provin-
cia que dejan lo mejor en cada producto. 

-Y en cada historia se conocen personas 
a quienes la Economía Social le cambió 
la vida…

-Eso es lo más gratificante. Cuando hacés 
asistencia social, cubrís una necesidad y 
te vas; las herramientas de desarrollo, en 
cambio, transforman realidades… permi-
ten a una persona o a una familia vivir de 
una manera diferente, mejorar 
su calidad de vida. Vivir del tra-
bajo. He visto metamorfosis de 
la gente desde que empezó un 
proceso de microcrédito hasta 
que está en una feria vendiendo. 
Sentir que diste una oportunidad 
donde antes no la había o que 
abriste una puerta donde antes 
no había nada, es inmenso. El 
Gobernador siempre nos pide 
que estemos con el oído aten-
to, que escuchemos a nuestro 
alrededor, para poder  generar 
respuestas. El otro día, un grupo 
de emprendedores destacaba la 
importancia de tener el Estado 
cerca en épocas difíciles para 
emprender; y que con las capa-
citaciones, tutorías, rondas de 
negocios, ferias se sentían acompañados 
y apoyados por el Gobierno. Creo en un 
Estado presente no en la retórica sino en 
la práctica.

-Estar en terreno… estar presente en la 
práctica. ¿Cómo balanceás el trabajo 
al frente de un organismo tan grande 
y dinámico con el tiempo para la vida 
privada?

-Mi trabajo no es clásico. El lugar en el 
que estoy no cierra a la tarde para abrir 
a la mañana de nuevo… esto no para y 
es un Ministerio cada vez más grande. 
Balancear es un ejercicio que no siempre 
me sale 100% pero pongo lo mejor de mí 

para que esto no me consuma, porque soy 
ministra pero también soy mamá, esposa, 
amiga, y quiero disfrutar de todo. A mí me 
costó mucho ser mamá, entonces siem-
pre les dedico tiempo a mis hijos… Me 
gusta estar, acompañarlos, que me sientan 
cerca. Fue difícil en la primera etapa cuan-
do era la emergencia climática y no podía 
planificar… ahí me costó mucho. Ellos son 
el bálsamo de cada día, siempre me sacan 
una sonrisa, la parte más bella y sana de 
la vida. Los acompaño con la tarea, los 
deportes… creo que nos pasa a todas las 
mamás: a mí me costó mucho la mirada 
del otro, la que te interpela de una forma 
que a un hombre no le pasa; creo que las 
próximas generaciones la van a tener más 

fácil. Pero me di cuenta que una madre 
realizada es una mujer realizada y lo que 
trato de transmitirles es que pueden hacer 
lo que quieran y que todo se logra con 
trabajo. Mi papá y mi mamá trabajaron 
siempre y nosotros crecimos muy bien. 
También me cuesta dejar de ser la perso-
na publica en los lugares privados… me 
cuesta mucho no dejar de ser ministra, 
cuando estoy en la plaza con mis hijos, 
en el club… en esos momentos quiero ser 
mamá, correrme del lugar. 

-Hablando de los roles, del lugar de la 
mujer… el gabinete de Bordet tiene una 
importante participación de mujeres.

-Siempre dice que está rodeado de muje-
res tanto en su casa como en el gabinete 
(risas). Creo que él siempre ha dado mues-
tras efectivas de la presencia y la partici-
pación de la mujer en espacios reales de 
poder. Lo demuestra en su gabinete y por 
el hecho de que mandó a la Legislatura 
el proyecto de equidad de género en el 
marco de la reforma política; fue el primer 
gobernador que la envió. Gustavo valora 
muchísimo la posición que cada una de 
nosotras ha asumido. Para mí él es el ros-
tro más humano de la política. Da mues-
tras de otra apertura, otra amplitud…. Él 
tiene una gran capacidad de escucha; la 
sociedad necesitaba un dirigente con esa 
capacidad de escucha, que hablara en otro 

tono; que se mueve de otra mane-
ra; sencillo; a él le gusta el mano 
a mano con la gente y dedicarles 
tiempo.

- En cuanto a las diversas áreas 
del Estado, él promueve el inter-
cambio permanente… ¿Cómo 
es la relación del Ministerio de 
Acción Social con el IAFAS?
-Silvio (Vivas) le ha dado otra 
impronta dinámica y eso se nota. 
Antes el IAFAS era el organismo 
que, a través de la Ley de Economía 
Social, financiaba la Economía 
Social. Hoy lo sigue haciendo pero 
acompaña de otra manera: en las 
rondas de negocios, comprando a 
los efectores, ejerciendo el con-
sumo responsable, mostrando que 

se pueden hacer estas articulaciones. La 
realidad es que no podemos trabajar en 
compartimentos estancos, las respuestas 
integrales son desde una mirada inter-
ministerial, interinstitucional, intergu-
bernamental. Silvio ha asumido un rol 
mucho más activo de parte de IAFAS 
y eso nos ha permitido entablar otro 
tipo de vínculo: ya no es únicamente 
fuente de financiamiento; sino en esta 
actitud de poder fortalecer la Economía 
Social desde las actitudes que tenemos 
todos. Tenemos que seguir trabajando 
para fortalecer este ministerio… creo que 
estamos dejando huellas y creo que son 
buenas huellas. *

ENTREVISTA LAURA STRATTA – MINISTRA DE DESARROLLO SOCIAL WWW.IAFAS.GOV.AR #11



En la Asamblea de la Comisión de 
Entes Adherentes de Quini 6 -llevada 
a cabo el pasado 12 de diciembre en 
la ciudad de Santa Fe-, se determinó 
que el IAFAS ejercerá la Presidencia 
de la Comisión de Quini 6, por otro 
período más._

IAFAS ejercerá  la Presidencia de la 
Comisión de Entes Adherentes de 
Quini 6, por un nuevo período, es decir 
por dos años más, acompañado por 
la Lotería de Córdoba ejerciendo la 
Secretaría.
Esto fue definido en la Asamblea de la 
comisión, llevada a cabo el pasado 12 
de diciembre en las instalaciones de la 
Lotería de Santa Fe.

Así, la designación de IAFAS a cargo de 
la Presidencia recayó en la persona del 
Presidente del organismo, CPN Silvio 
Orestes Vivas, quien participó en la 
reunión de la víspera.
“Es un orgullo que vuelvan a confiar en 
nosotros. Gracias a toda la Comisión, 
comprometida a trabajar en conjunto 
con todas las Loterías del País, en una 
modalidad abierta y participativa; y 
al Dr. Alberto Molina por recibirnos”, 
manifestó Vivas al término del 
encuentro. “Nos comprometemos a 
seguir fortaleciendo el juego federal 
más importante del país y a seguir 
trabajando por la eficiencia en la 
comercialización, lo que redunda en 
mejores recaudaciones en nuestros 

organismos, para ser destinados a la 
acción social”, reflexionó. *

A través de la firma de un convenio, 
el IAFAS se compromete a recibir 
jóvenes sin cuidados parentales 
para ser capacitados en el marco de 
las competencias que desarrolla el 
Instituto, por el plazo de seis meses. 
Un acompañamiento en el proceso 
hacia la adultez. _

Entre el IAFAS y el Consejo Provincial 
del Niño, el Adolescente y la Familia 
(Copnaf), fue firmado un convenio 
de cooperación para el desarrollo de 
acciones de apoyo a la implementación 
del Programa Andando, el cual está 
destinado al acompañamiento personal 
y económico de los adolescentes que 
han sido separados de su familia de 
origen por una medida de protección 
excepcional, durante el proceso hacia 

su autonomía. 
A través del convenio –que fue firmado 
por el Presidente del IAFAS, CPN Silvio 
Vivas, y la Presidenta del Copnaf, Lic. 
Marisa Paira, el pasado 11 de diciembre-, 
el Instituto se compromete a recibir 
jóvenes sin cuidados parentales para 
ser capacitados en el marco de las 
competencias que desarrolla el 
Instituto, por el plazo de seis meses.
Ambas instituciones realizarán esta 
experiencia conjuntamente, respetando 
la normativa vigente respecto de 
protección del trabajo adolescente, en 
cuanto a lugares, horarios y tareas a 
desarrollar por parte de los jóvenes.
De esta manera, el IAFAS, como parte 
de la estructura pública provincial, 
adhiere al concepto de que el Estado 
debe acompañar a estos jóvenes en el 

proceso subjetivo de emancipación, en 
el tránsito hacia la adultez.
En este y otros proyectos, el IAFAS 
y el Copnaf trabajan conjuntamente, 
en el marco de las políticas públicas 
implementadas por el Gobernador 
Gustavo Bordet, que impulsan un 
Gobierno sincronizado y con áreas 
complementadas, con el propósito de 
lograr los fines específicos y generales 
de las distintas áreas. *

REVISTA ENLACES#12 NOTICIAS

RENOVACIÓN DE AUTORIDADES

PRESIDENCIA DE LA COMISIÓN DEL QUINI 6

CONVENIO CON COPNAF

IAFAS ADHIRIÓ AL PROGRAMA ANDANDO





Ámbito Laboral 

Preventivo
EN EL MARCO DEL PROGRAMA DE CERTIFICACIÓN A ÁMBITOS LABORALES PREVENTIVOS, LA SECRETARÍA DE 

POLÍTICAS INTEGRALES SOBRE DROGAS DE LA NACIÓN ARGENTINA CERTIFICÓ QUE IAFAS ES UN ÁMBITO LABORAL 

PREVENTIVO. UN RECONOCIMIENTO AL TRABAJO DE CONCIENTIZACIÓN Y PREVENCIÓN QUE LLEGÓ A SEDE CENTRAL, 

CASINOS Y SALAS DE TODA LA PROVINCIA._

RESPONSABILIDAD SOCIALRECONOCIMIENTO DE SEDRONARREVISTA ENLACES#14
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La Secretaría de Políticas Integrales 
sobre Drogas de la Nación Argentina 
(Sedronar) lanzó a mediados de 2018 la 
segunda edición del Programa de Certi-
ficación a Ámbitos Laborales Preventi-
vos, destinado a acompañar, reconocer y 
promover las estrategias de abordaje que 
llevan adelante las empresas, sindicatos, 
organizaciones de la sociedad civil y orga-
nismos públicos en materia de adicciones 
y promoción de hábitos saludables.
Los primeros días de noviembre pasado, 
Sedronar informó a IAFAS que el Insti-
tuto fue certificado como Ámbito La-
boral Preventivo y el pasado miércoles 
28 entregó la certificación correspon-
diente. Fue en el Auditorio de Sedronar 
–en ciudad de Buenos Aires- y viajaron 
a recibirlo el Coordinador de Recursos 
Humanos, Dr. Maximiliano Montani; 
el Jefe del Servicio Médico Laboral, Dr. 
Fabián Lossio y Noelia Asselborn, Coor-

dinadora del Programa de Abordaje de 
las Dificultades Subjetivas Asociadas 
al Consumo, quienes expusieron sobre 
la experiencia de IAFAS ante el público 
presente.

ORGANIZACIONES LABORALES 
PREVENTIVAS

Desde la puesta en marcha del programa, 
han recibido este certificado las empre-
sas YPF, CEAMSE y OSFE.
Junto a IAFAS, el primer organismo cer-
tificado fuera de la Ciudad de Buenos Ai-
res, lo hicieron Banco Central, Sindicato 
de Luz y Fuerza de Capital Federal, Fede-
ración Argentina de Trabajadores de Luz 
y Fuerza, Instituto para la Igualdad de 
Oportunidades – UTHGRA, Banco Na-
ción, Círculo de Suboficiales de la Fuer-
za Aérea – Asociación Mutual, UOCRA, 
ANSES y Belgrano Cargas y Logística SA.

Este certificado de Sedronar reconoce 
el trabajo del Programa de Abordaje de 
las Dificultades Subjetivas Asociadas al 
Consumo, creado por el Servicio Médico 
Laboral del IAFAS, con el apoyo de la Se-
cretaría de Luchas Contra las Adicciones 
(SELCA) y el Centro Huella, para preve-
nir casos y asistir a aquellos empleados 
que están atravesando algún tipo de 
adicción.
En el marco del mismo, se realizaron 
charlas de sensibilización y capacitacio-
nes en diversos casinos y salas de la pro-
vincia, y se entregó cartelería y follete-
ría para su colocación en sitios visibles, 
exclusivos de los empleados, como por 
ejemplo las salas de descanso. Además 
de facilitar el acceso a profesionales de 
la salud, el programa abrió vías de co-
municación exclusivas, como el correo 
electrónico consultausuario@iafas.gov.
ar y la línea telefónica 0-800-777-4232. . *



UN NUEVO 

Millonario
Con el billete N° 13.175, un entrerriano salió favorecido con el primer premio del Sorteo Extraordinario de Navidad de la 

Lotería de Entre Ríos. El ganador realizó su apuesta en la ciudad de Paraná.

PREMIOSSORTEO EXTRAORDINARIO DE NAVIDADREVISTA ENLACES#16

Un apostador  entrerriano obtuvo el primer premio del Sorteo 
Extraordinario de Navidad al elegir el billete número 13.175, por 
lo que se hizo acreedor de $ 10 millones, la jugada se realizó en la 
Agencia N° 1262 de la ciudad de Paraná. 
En la Sala de Sorteos del IAFAS se efectuó, el pasado 29 de di-
ciembre, el tradicional sorteo de fin de año, el cual puso más de 
$ 13 millones en juego. 
El sorteo fue fiscalizado por la Escribana Maira Mendoza, en 
compañía del Subgerente Comercial de IAFAS, Dr Santiago 
Schunk, y el Jefe de Sorteos, Fabián Martín; entre otras auto-
ridades. 

MÁS OPORTUNIDADES
Como en ediciones anteriores, el Sorteo Extraordinario de Na-
vidad 2018 brindará una segunda chance para aquellos billetes 
que no hayan sido favorecidos en el sorteo tradicional. Dichos 
billetes podrán participar en el Sorteo de Tickets No Ganado-
res que se llevará a cabo el 23 de enero de 2019 a las 12, en la Sala 
de Sorteos del IAFAS. El mismo pondrá en juego un automó-
vil 0 Km; dos motocicletas 0 Km; dos Smart TV de 50”, y cinco 
Smart TV de 40”. 
Para participar en esta segunda instancia, los apostadores de-
berán escribir sus datos personales en el dorso del ticket, y de-
positarlo en las urnas correspondientes, ubicadas en las agen-
cias oficiales, antes del día 18 de enero de 2019. *



El equipo auditor de IRAM recomendó que IAFAS mantenga el alcance vigente y la ampliación propuesta para todos 
los procesos alcanzados por el Sistema de Gestión y certificados en la Norma ISO 9001:2015. El Sistema de Gestión del 
Instituto crece año a año y se destaca por su fortaleza.

SISTEMA DE CALIDADNOTICIAS WWW.IAFAS.GOV.AR #17

EXITOSA AUDITORÍA ANUAL 
DE MANTENIMIENTO

El mantenimiento de todos los procesos 
certificados por IAFAS bajo la Norma ISO 
9001:2015 y la ampliación del alcance hacia 
Casino La Paz y sus salas, y hacia las salas 
dependientes del Casino Paraná que se en-
cuentran en el departamento homónimo 
-Viale, Diamante, María Grande y Crespo-, 
es el eje principal de la conclusión emitida 
por la Auditora de IRAM, Lic. Laura Sch-
neider, luego de la Auditoría Anual de Man-
tenimiento que se desarrolló los pasados 27, 
28 y 29 de noviembre y 4 y 5 de diciembre.
“Al crecer el Sistema de Gestión y proponer 
aumento de alcance año a año, la auditoría 
es cada vez más extensa. En esta oportu-
nidad, fueron 6 días-auditor, ejecutada 
durante cuatro días por Schneider y, en 
el quinto día, por ella y el Auditor Rodolfo 
Santambrosio”, explicó el Coordinador del 
Sistemas de Gestión, Sergio Daniel Sosa. Y 
amplió que “la auditoría incluyó los proce-
sos alcanzados por el sistema en casa cen-
tral y visitas a Casino La Paz y Sala Santa 
Elena; a Casino Paraná y salas Almafuerte, 
Diamante y Viale; además de la planta de 
B-Gaming S.A”. 

En cuanto al detalle del resultado, la Jefa 
del Departamento Gestión, Mariela Acosta, 
indicó que “el informe contiene un desarro-
llo que incluye algunas Oportunidades de 
Mejora, Observaciones y dos No Conformi-
dades; y destaca la fortaleza del Sistema de 
Gestión”.
En rigor, la conclusión del informe expresa 
que el “Auditor responsable recomienda a 
la Gerencia de Área de Certificaciones del 
Sistema de Gestión de IRAM que se man-
tenga la certificación del Sistema de Ges-
tión de la Calidad de la organización IAFAS 
y se modifique su alcance una vez resuelto 
los hallazgos que consignan el siguiente 

informe”. El Instituto cuenta con 30 días 
para trabajar sobre las No Conformidades y 
Observaciones y comunicar la forma en que 
los propone resolver.
Al respecto, el Presidente del IAFAS expre-
só que “es uno de los pilares de la Política de 
Gestión basar los procesos en los estánda-
res de Gestión de la Calidad. Creemos que 
hace a la transparencia del organismo, al 
crecimiento colectivo, a la mejora continua 
y demuestra, una vez más, el compromiso 
de los recursos humanos para seguir cre-
ciendo día a día y trabajar en forma integra-
da y con resultados cada vez más satisfac-
torios”. *

”
Es uno de los pilares de la Política 

de Gestión basar los procesos en los 
estándares de Gestión de la Calidad. 



NOTICIAS

RESPONSABILIDAD SOCIAL

MANTENIMIENTO DEL SISTEMAREVISTA ENLACES#18

IAFAS superó exitosamente la 
Auditoría de Certificación de 
Primer Mantenimiento del Sistema 
de Gestión de Seguridad de la 
Información (SGSI), la cual estuvo 
a cargo de auditores de TÜV 
Rheinland.
 
Después de una exitosa  Auditoría 
de Certificación de Primer 
Mantenimiento del Sistema de Gestión 
de Seguridad de la Información (SGSI), 
el IAFAS logró mantener la Norma 
ISO 27001:2013 sobre el siguiente 
alcance: Procesamiento de datos; 
Acto de sorteo de la tómbola; Carga 
y transmisión de extractos; Cálculo de 
premios y ganadores; Comunicación 
a los ganadores; Pago de premios 
de juegos de azar; Asignación de 
recursos financieros a la Acción Social. 

La auditoría tuvo lugar el 12 y 13 
de diciembre pasados, a cargo del 
auditor líder Luciano Moreyra y Juan 
Ignacio Trentalance -acompañando 
como trainee-, pertenecientes a 
TÜV Rheinland, un organismo de 
certificación e inspección de origen 
alemán con alcance de acreditación 
internacional. 
Los auditores destacaron el 
compromiso de la organización con 
los sistemas de gestión; valoraron 
la madurez del Sistema de Gestión 
de Seguridad de la Información y 
la proactividad para asumir nuevos 
compromisos. 
El Oficial de Seguridad del IAFAS 
(CISO), Juan Emilio Petrussi –quien 
es Auditor Líder IRCA de Sistemas 
de Gestión de la Seguridad de la 
Información ISO 27001- se mostró 

satisfecho por el proceso de 
auditoría y la valoración que hicieron 
de IAFAS los auditores de TÜV 
Rheinland. Petrussi expresó: “En lo 
personal siento una satisfacción muy 
grande por haber cumplido con un 
objetivo planteado hace un año; y, 
en lo laboral, muy agradecido por el 
acompañamiento de la organización 
y la valoración al trabajo realizado”; y 
subrayó que la experiencia demuestra, 
una vez más, que “el trabajo en 
conjunto e interdisciplinario es el 
camino a seguir”. 

SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN: 
AUDITORÍA SUPERADA 

En el marco del Programa de 
Despapelización de la Administración 
Pública Provincial, IAFAS apadrina a 
la ONG Suma de Voluntades. Por ser la 
organización más votada en una elec-
ción virtual, recibió mobiliario plástico y 
juegos infantiles para sus actividades. _

Desde su adhesión al Programa de 
Despapelización de la Administración 
Pública Provincial, por el cual IAFAS 
lleva donados 13.570 kilos de papel, el 
Instituto apadrina a la ONG Suma de 
Voluntades de Paraná.
En una elección virtual que incluyó a 
todas las organizaciones apadrinadas 

por diversas áreas del Estado, Suma 
de Voluntades resultó la más votada, 
por lo cual recibió mobiliario plástico y 
juegos infantiles que fueron adquiridos 
con los recursos provenientes de la 
venta de papel.
El pasado 20 de diciembre, el 
Presidente del IAFAS, CPN Silvio 
Vivas; la Secretaria de Modernización 
del Estado, Ciencia y Tecnología de 
Entre Ríos, Lucrecia Escandón; César 
Peralta –a cargo de la Responsabilidad 
Social de IAFAS-; y Norberto Levy 
–de la Fundación Quanta Reciclaje- 
entregaron el mobiliario a Suma de 
Voluntades, representada por su titular, 
Anabella Albornoz.*

Aportes a Suma de Voluntades

PROGRAMA DE DESPAPELIZACIÓN





LA INCLUSIÓN 
ES POSIBLE
Luego de un mes y medio de trabajo en la oficina de Registros y Legajos, los estudiantes de ASPASID, 

Juan Manuel Fleitas y Jonathan Schonhals, recibieron sus certificados y fueron felicitados por el 

desempeño. El año que viene continuará la práctica laboral._

RESPONSABILIDAD SOCIALREVISTA ENLACES#20

Juan Manuel Fleitas y Jonathan Schonhals, 
los alumnos del Centro Privado Educativo 
Integral y Terapéutico N°30 de la Asocia-
ción Paranaense de Síndrome de Down y 
Otras Discapacidades (ASPASID) que rea-
lizaron la primera parte de su práctica la-
boral en IAFAS, recibieron sus certificados 
el pasado 4 de diciembre. Fue en una cere-
monia a la que acudieron acompañados por 
la Directora del Cpeit, Lic. Laura Busón.
Los estudiantes se desempeñaron en la 

oficina de Registros y Legajos de la Coor-
dinación de Recursos Humanos durante 
un mes y medio, y el año que viene conti-
nuarán su práctica.
Fueron las autoridades del IAFAS y los 
compañeros de oficina de Juan Manuel y 
Jonathan quienes les hicieron entrega de 
los certificados y los felicitaron por el cre-
cimiento en su desempeño.
Cabe recordar que estas prácticas labora-
les son posibles gracias al Convenio Mar-

co de Prácticas Educativas Vocacionales 
Ocupacionales, firmado el 9 de de agosto 
pasado entre autoridades del Consejo Ge-
neral de Educación (CGE), del Cpeit de 
ASPASID y del IAFAS.
Según establece dicho convenio, al finali-
zar el período de práctica se redactará un 
informe que incluirá una evaluación cua-
litativa del desempeño de cada joven y se 
abrirá la posibilidad de que se continúe la 
práctica por un período igual al anterior.  *

NOTICIAS
supervisión y el control en casinos”.
Consultado, en un break, por el grado de avance en prevención 
de lavado de activos observado en nuestro país, Zambrano 
señaló: “Estamos analizando el tema: Argentina ya tiene una 
tradición de supervisión de casinos, no es algo que ha sido 
dejado atrás. Hay áreas en las que pueden mejorar. La ley está 
cambiando en Argentina y el sector tiene que adaptarse a los 
nuevos requerimientos. Hemos recibido bastantes preguntas, 
muy puntales, de los distintos oficiales, es evidente que hay 
bastante conocimiento en el sector. Dennis ha ido a otros 
países donde no se observa esto. Estamos contemplando la 
propuesta de LOTBA para invitarlo de nuevo en septiembre, para 
el Seminario de Prevención de Lavado y, luego, tener algunas 
reuniones adicionales para compartir conocimientos”.
Al finalizar el encuentro, que contó con la participación de 
miembros activos y adherentes de la Asociación, el Presidente de 
la Unidad Coordinadora de Prevención de Lavado de Activos de 
ALEA, CP Guillermo Dubra, efectuó una síntesis: “Dennis Amerine 
contó su experiencia como auditor en los casinos de Nevada, 
Las Vegas, y en otros lugares del mundo. En su exposición, 
detalló las recomendaciones del GAFI para los países miembros 
y para los sujetos obligados, básicamente, las que más relación 
tienen con los juegos de azar. Hubo mucho ida y vuelta, debate 
e intercambio de opiniones, que enriquecieron el encuentro. Hay 
que agradecer a las jurisdicciones que estuvieron presentes y 
a LOTBA S.E.: gracias a sus gestiones pudimos contar con su 
presencia en ALEA”.
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CASINOS 

NUEVO SUBGERENTE 
EN FEDERACIÓN

El casino de la ciudad termal de Federación tiene nuevo 
subgerente. Pedro Cufré está al frente desde el pasado 
20 de noviembre.

Desde el pasado 20 de noviembre, el agente Pedro Daniel 
Cufré es el Subgerente de Casino Federación.
Cinco días antes, Cufre fue notificado de este ascenso 
durante una reunión que mantuvo, en las instalaciones del 
IAFAS, con el Presidente, CPN Silvio Vivas; los Directores 
CPN Guillermo Dubra y Gabriel Abelendo; el Gerente 
de Casinos, Germán Irazusta, y el Subgerente Claudio 
Decurgez.  
En este encuentro, se analizó el presente del casino 
ubicado en calle Porteiro Ibarra de Flores de la ciudad 
termal y las perspectivas a futuro, teniendo en cuenta los 
objetivos que desde la institución se postulan para cada 
centro de entretenimientos.*
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CASINOS DE ENTRE RIOS

EXPO MOTO 2018
Con divertidos  entretenimientos, Casinos de Entre 
Ríos estuvo presente en la Expo Moto Gualeguaychú 
2018, que se desarrolló en los Galpones del Puerto de 
Gualeguaychú del 16 al 18 de noviembre pasados.

En las instalaciones del Casino Gualeguaychú, específicamente 
en el nuevo salón gastronómico King Momo, se realizó el 
lanzamiento y conferencia de prensa de la Expo Moto 2018, 
la cual tuvo lugar del 16 al 18 de noviembre pasados, en los 
Galpones del Puerto de Gualeguaychú.
En la expo, Casinos de Entre Ríos estuvo presente con 
un divertido stand, donde los presentes disfrutaron de 
diversos entretenimientos y recibieron vouchers para 
visitar las instalaciones temáticas de Casino Gualeguaychú.
El stand fue muy visitado durante las tres jornadas; inclusive 
recibió la visita de la Reina del Carnaval del País 2018.
La Expo Moto es un evento que convoca a miles de 
motociclistas de distintos puntos de la Argentina y de 
países limítrofes, en torno a la pasión por las dos ruedas.*
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El Presidente del IAFAS, CP Silvio Vivas, y el Director, CP Guillermo Dubra, recibieron a directivos de las Loterías de Santa Fe, Río Negro, 
Córdoba, Corrientes y Misiones, el pasado 13 de junio, en las oficinas del Instituto, con motivo de la primera reunión del año de la Comisión 
Especial de Entes Adherentes del Quini 6.

Con la presencia del Vicepresidente de la Caja de Asistencia Social de Santa Fe, Dr. Álvaro Gaviola, se abordó la agenda sobre temas administrativos 
y se dio especial tratamiento al 30° aniversario del Quini 6, que se conmemorará el próximo 7 de agosto. En este sentido, se propuso la realización 
de una celebración especial ese mismo día, en concordancia con el sorteo del miércoles, además de otros actos conmemorativos.
Cabe recordar que, actualmente, la Presidencia de la Comisión está a cargo del IAFAS, representado por Vivas, y que la provincia de Río Negro 
está a cargo de la Secretaría. La Comisión se completa con las loterías de Santa Fe, Buenos Aires, Misiones, Córdoba, Formosa y Mendoza.

VISITA DE LOTERÍAS
LA COMISIÓN ESPECIAL DE ENTES ADHERENTES DEL 
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CONMEMORACIÓN DEL 30° ANIVERSARIO DEL QUINI 6.

NUEVA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE QUINI 6
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El Presidente del IAFAS, CP Silvio Vivas, y el Director, CP Guillermo Dubra, recibieron a directivos de las Loterías de Santa Fe, Río Negro, 
Córdoba, Corrientes y Misiones, el pasado 13 de junio, en las oficinas del Instituto, con motivo de la primera reunión del año de la Comisión 
Especial de Entes Adherentes del Quini 6.

Con la presencia del Vicepresidente de la Caja de Asistencia Social de Santa Fe, Dr. Álvaro Gaviola, se abordó la agenda sobre temas administrativos 
y se dio especial tratamiento al 30° aniversario del Quini 6, que se conmemorará el próximo 7 de agosto. En este sentido, se propuso la realización 
de una celebración especial ese mismo día, en concordancia con el sorteo del miércoles, además de otros actos conmemorativos.
Cabe recordar que, actualmente, la Presidencia de la Comisión está a cargo del IAFAS, representado por Vivas, y que la provincia de Río Negro 
está a cargo de la Secretaría. La Comisión se completa con las loterías de Santa Fe, Buenos Aires, Misiones, Córdoba, Formosa y Mendoza.
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REVISTA ENLACES#26 ESPACIO AAOIER

Reunión en 
Concepción 
del Uruguay
Autoridades de la Cámara de Agencieros se reunieron en 
Concepción del Uruguay con colegas del Departamento 
Uruguay y alrededores. “La reunión fue muy productiva; 
tendremos en cuenta sus inquietudes y aportes constructivos 
para seguir mejorando”.

Los Directivos de la AAOIER continúan recorriendo la provin-
cia, a fin de realizar reuniones informativas con agencieros de 
diversas localidades.
El pasado 15 de noviembre, viajaron a Concepción del Uruguay, donde 
se reunieron con colegas del Departamento Uruguay y alrededores.
Entre otras cuestiones, se trataron temas de actualidad, sus 
problemáticas y lo que se vislumbra en el futuro de los agencie-
ros. Se dieron a conocer y fomentaron los convenios que está 
sumando la Asociación para beneficio de los socios.

“La reunión fue muy productiva; tendremos en cuenta sus in-
quietudes y aportes constructivos para seguir mejorando”, ma-
nifestaron las autoridades de la Cámara de Agencieros, quie-
nes agradecieron a Claudio Bovier, Delegado en Concepción 
del Uruguay, “por su ayuda con la organización y a todos los 
colegas que se hicieron presentes”.
Cabe recordar que en los últimos meses la AAOIER realizó en-
cuentros con los Departamentos Tala y Federal; próximamente 
se anunciarán nuevas fechas de reuniones en otras localidades.*
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El Quini 6 tiene un importante historial de alegrías 
propiciadas en Entre Ríos. Y el resultado del sorteo 
N° 2.583 se sumó a esa lista, ya que premió con una 

millonaria cifra a un apostador de Piedras Blancas.
Fue durante la noche del pasado 11 de julio, cuando un vecino de 
la pequeña localidad ubicada a poco más de 100 kilómetros de 
Paraná ganó $29.000.000, en la modalidad Revancha del Quini.

Participar de los millonarios premios del Quini 6 es muy fácil: 
se puede hacer de la manera tradicional, visitando las agencias 
oficiales, o bien, desde la comodidad del celular, a través de 
la aplicación Quini 6 Móvil. En este caso, simplemente es 
necesario descargar la aplicación en el celular, registrarse, 
cargar crédito en una agencia oficial y empezar a jugar y 
probar suerte.

MÁS PREMIOS EN
ENTRE RÍOS
UN VECINO DE PIEDRAS BLANCAS, PEQUEÑA 

LOCALIDAD A POCO MÁS DE 100 KILÓMETROS 

DE PARANÁ, GANÓ $29.000.000 CON LA 

MODALIDAD REVANCHA DEL QUINI 6.

QUINI 6 








